

COMMUNIQUÉ No. 108 – 10 OCTOBRE 2024
MESSE D’AU REVOIR – MONSEIGNEUR ALAIN FAUBERT
VENDREDI 15 NOVEMBRE 2024



Aux membres des équipes pastorales,
Aux prêtres, diacres, RSE, APL,
Aux fidèles engagés dans l’animation de leur communauté,
Aux membres des congrégations religieuses,
Au personnel de l’archevêché,

Au revoir cher Monseigneur Alain Faubert

Le 12 septembre dernier, le Saint-Père a nommé Monseigneur Alain Faubert comme Évêque du diocèse de Valleyfield. Monseigneur Faubert était évêque auxiliaire et Vicaire général de notre archidiocèse depuis avril 2016. Nous nous réjouissons avec les fidèles de l’Église de Valleyfield, qui accueille un nouveau pasteur. Nous accueillons dans la confiance envers le Seigneur les défis qui se présentent pour notre Église, avec le départ d’un ministre si dévoué et compétent dans l’accomplissement de ses nombreuses responsabilités.

Nous voulons rendre grâce au Seigneur et dire merci à Monseigneur Faubert. Vous êtes donc tous cordialement invités à la **Messe d’Au revoir** qui sera présidée par notre archevêque Monseigneur Christian Lépine, le **vendredi 15 novembre prochain à 19h30, à la cathédrale Marie-Reine-du-Monde**. La messe sera transmise en direct sur la chaîne YouTube du diocèse. Ci-après, le lien de la célébration : <https://youtube.com/live/mgTmhF3aLNs>

Tel qu’annoncé par le diocèse de Valleyfield, l’inauguration du ministère épiscopal de Monseigneur Alain Faubert aura lieu le jeudi 28 novembre prochain à 19h30, à la basilique-cathédrale Sainte-Cécile (19 rue de l’Église, Salaberry-de-Valleyfield). La célébration sera présidée par notre archevêque, Monseigneur

Christian Lépine, en présence de Son Excellence Monseigneur Ivan Jurkovič Nonce apostolique au Canada. Des places sans réservations sont disponibles sur la base « premier arrivé, premier servi ».

Je vous invite à vous joindre à moi afin de souhaiter à Monseigneur Faubert un ministère fructueux rempli de joie et de paix.

En Jésus,

Charles Langlois PSS

M. Charles Langlois, PSS
Vicaire général, Modérateur de la Curie